

Chicoutimi et curé d'office de la cathédrale ; 1890, curé de la Baie Saint-Paul, où il décède le 12 août 1899. Remarquable par la droiture de son esprit et son dévouement pour ses paroissiens. Les œuvres qu'il a accomplies à la Baie Saint-Paul ne seront jamais oubliées.

M. Louis-Arthur Caron, né le 28 décembre 1841, du mariage de Louis-Marie Caron, cultivateur, et de Marie-Apolline Dessaint dit Saint-Pierre. Admis à la pratique du notariat. Ordonné prêtre à Chicoutimi le 6 janvier 1882. Curé de Tadoussac, du Sacré-Cœur et de la Petite Rivière ; curé de la paroisse Saint-Joseph, à Marinette, Wisconsin, Etats-Unis. Il a bâti un grand couvent où les enfants de ses compatriotes reçoivent l'instruction.

M. Lucien-Elzéar-Anthime Gagné, né le 27 avril 1845. Fils de Calixte Gagné, cultivateur, et d'Apolline Giasson. Ordonné prêtre à Québec le 1er octobre 1871 ; assistant-directeur au collège de Sainte-Anne de la Pocatière ; 1872, vicaire à Saint-Joseph de Lévis ; 1875, curé de Saint-Cajétan d'Armagh ; 1886, de Saint-Ferdinand d'Halifax. Grand zéléateur de l'éducation et fondateur d'un beau collège commercial.

M. François-Xavier Casgrain, né le 4 novembre 1861, fils de Pierre-Amable-Eugène Casgrain, arpenteur, et de Marie-Philomène Pouliot. Ordonné prêtre le 13 juin 1872. Vicaire à Saint-Joseph de Lévis, à Saint-Augustin, à Saint-François de Montmagny ; 1890, missionnaire aux Etats-Unis ; 1900, fixé à Arctic-Centre, Rhode-Island.

M. Joseph-Edouard-Antoine Lavoie, né le 8 janvier 1862, du mariage de Napoléon Lavoie, médecin, et de Marie-Aurélien-Joséphine Casgrain. Ordonné prêtre le 13 juin 1886. Vicaire à Saint-Romuald ; 1890, assistant-aumônier des Sœurs de la Charité de Québec, fonction qu'il exerce encore.